
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

恵庭市内の学習塾で、ニスコ進学スクールは常にトップクラスの上位難関

高校合格者を輩出しています。次は、皆さんの番です。ニスコ進学スクール

は、これからも塾生全員の志望校合格を目指し、頑張っていきます。 

 

 



 

 

 

 
【原文のまま】  

札幌北高校合格 A 君 

 夏休みの夏期講習会からニスコに行きだして、先は長いなと思っていたけど、本当にあっという間でした。自分より点数高い人

が周りにいて、ずっと目標にしてがんばれたし、弁当もっていって、時間長い時も友達と話して辛さ共有できたりして自分にとってい

い時間になりました。自分ではやらないような勉強量をやるきっかけをつくってくれた先生方、ありがとうございました！                            

 
札幌北高校合格 B 君 

 数学で緊張してしまい、あまりよい結果を残すことができませんでした。合否はまだわかりませんが、ニスコで勉強できたことは、

間違いなく自分を成長させてくれて、思い出になりました。ニスコに入っていなければ、結果はどうあれ、札幌北高校を進学希望

先に選ぶことはなかったと思います。ニスコで学んだ勉強方法をこれからの勉強に生かしていきたいです。一年間、本当にありが

とうございました。                                                                  

 

3 月 3 日入試当日、卒業生に感想を書いてもらいました。 

札幌東高校合格 C 君 

 とてもつらい日々だったけど、ニスコに入ってなかったらって考えると、入ってすごくよかったなと思います。レベルの高いテキストの

問題を解くことで学力がすごく上がっていって、どんどんテストの点数が伸びることで、成長を感じられました。東を目指すということ

を胸をはって言えるようになったのは、ニスコのおかげです。夏期講習からだったので、すごく短い時間だったけど自分の財産とな

る時間だったと思います。後輩の皆さん、つらい日々を乗り越えていってください！先生方、本当にありがとうございました！      

 
札幌東高校合格 D 君 

 受験で緊張せずのぞめたのは、先生方のおかげだと思っています。３年の前期までは札幌東なんて自分とは関わりのない高

校だと思っていたのですが、先生に勧められたことで、決心がついて、目標を変えました。ニスコに入ってよかったと思っています。

後輩の皆さんは自分に自信をもって日々努力を積み重ねて、合格してください。                                            

 
札幌西高校合格 E さん 

 ニスコに入らなかったら、己の数学力の無さを知らぬまま入試に行くところでした。気づけて良かったです。１年間だけでしたが

役立つ情報をたくさん知ることができました。ありがとうございました。                                            

 
札幌東高校合格 F さん 

 最初は東のパーセントが 50％行くか行かないかくらいからスタートしたけど、先生方の手厚い指導があったので、ここまで来るこ

とができました。・・・(中略)・・・＝後輩たちへ＝書かせたり、考えさせたりする、国語みたいな問題が全教科あるので、頑張ってく

ださい。応援しています！                                                              

 
北広島高校合格(推薦合格) G さん 

 ニスコに入って、定期テストの点数を自分の中ではめちゃくちゃ上げることができて本当に驚いたし、うれしかったです。ニスコの

先生方の授業はすごくわかりやすく、勉強するのに最高だと思うので、ニスコに入ってよかったです。ニスコに入っていなかったら、

北広島高校にも合格できていたかわからないので、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ニスコの先生は学校の先生よりしっ

かり三者面談をしていただいたりして、すごい頼もしいなと思いました。先生方に教えていただいたことを忘れずに、高校でもしっかり

と勉強して頑張りたいと思います。本当にありがとうございました。                                            

 


